
 

 

TOUS EN CHŒUR      
8 place Rose Valland 
38590 Saint-Étienne-de-Saint-Geoirs 
 

COMPTE RENDU 
ASSEMBLEE GENERALE du 3 Février 2025 

 
Participants : 56 choristes présents, 11 excusés dont 10 procurations.  
Le quorum est atteint 
  
La présidente, Corinne BIZAGUT ouvre la séance en excusant la municipalité qui n’a pu 
assister à l’AG, et remercie Gabriel BERGER du Dauphiné Libéré pour sa présence. 
 
Remerciements chaleureux : 

• À tous les choristes, membres du CA et du bureau pour leur engagement tout au long 
de l'année. 

• Un merci tout particulier à Michel et Florence pour leur énorme travail autour de 
notre concert anniversaire. Rétrospective en photos, les panneaux etc... 

• Gratitude à Vincent, notre pilier fidèle et disponible. 
Mina profite de l’occasion pour remercier toutes celles et ceux qui mettent leur téléphone 
en mode avion lors des répétitions 
 
Mention spéciale :  

• À Andrée et Maurice pour leurs talents de mise en page. 
• À nos "costaux" pour la logistique. 
• À Lionel pour ses mises à jour régulières du site – n’hésitez pas à le solliciter en cas de 

besoin ! 
• A Julien pour les MP3 
• À Pascale pour son accueil convivial à l’étang de Viriville lors de notre pique-nique. 
• À Marie Helene pour sa gestion impeccable des foulards 
• A Jean -Michel pour ses enregistrements. 
• À Marie-Claire- DUBOEUF pour l’opération “Ravioles”, belle source de revenus. 
• A Marie-Claire BUISSON pour les photocopies affiches, programmes flyers 

 
Rappel de la composition du bureau 2024 :  

• Présidente : Corinne BIZAGUT 
• Vice-présidente : Chantal BAYO 
• Secrétaire : Laetitia CLEMENT 
• Secrétaire adjointe : Andrée METAY 
• Trésorière : Pascale CANIARD 
• Trésorière adjointe : Marie-Claire DUBOEUF 

 
 



 

 

ORDRE DU JOUR : 
1. Rapport moral  
2. Bilan financier 2024 
3. Bilan musical 2024 et projets 2025 
4. Budget prévisionnel 2025 
5. Election des membres du conseil d’administration (CA) 
6. Questions diverses 
 
1. RAPPORT MORAL présenté par la présidente, Corinne BIZAGUT 

• Adhérents : En 2024, nous avons compté 56 choristes au 1er janvier, chiffre qui a 
grimpé à 76 au 31 décembre. Nos membres sont issus de 24 communes 

• Les points forts de 2024 : 
✓ Répétitions : elles ont lieu à SESG à la salle de La Licorne  

Amandine a dirigé 31 répétitions, organisé 2 matinées chantantes, et a 
accompagné 3 concerts. 
Vincent a contribué à 13 répétitions, 1 matinée chantante et a participé 
également aux concerts. 

✓ Opération Ravioles : 
Grâce à Marie-Claire D., l’opération a généré un joli bénéfice de 951 €. Nous 
renouvellerons cette action en 2025. 

• Événements phares de 2024 : 
✓ Le 9 mars, samedi chantant, journée réussie à La Licorne (coût : 470 €) salaires, 

charges, brioches etc…. 
✓ Le 23 mars, festival inter chorales à Brézins avec la chorale Tivol’Air et les Vocal 

girls au bénéfice des Enfants hospitalisés, qui a permis de reverser 1 809 € à 
l’hôpital de Voiron. 

✓ Le 26 mai, mémorable concert des 20 ans de direction d’Amandine, avec La 
Mirandolle (la chorale de Vizille) en 1ère partie. 

✓ Le 1er juillet, pique-nique festif autour de l’étang de Pascale A. à Viriville. 
✓ Forum des associations à SESG le 7 septembre : une douzaine de contacts 

Beaucoup de succès : nous nous faisons connaître et donc, de nouvelles 
adhésions = 20 adhésions en + 

✓ Journée conviviale le 19 octobre : 
Répétition, repas partagé, karaoké et intégration des nouveaux membres ont 
marqué cette belle journée à la salle Georgia. (Coût 75€) Répétition de 3 
heures le matin. Nous avons rassemblé 52 choristes sur 77, + 3 conjoints ont 
partagé le repas. 

✓ Concert à Izeaux le 23 novembre, avec Lempsichoeur en 1ère partie (chorale du 
Grand Lemps). Nous sommes ravis d’être allés chanter de l’autre côté de la 
bièvre, et trouver un autre public. Beaucoup de retours positifs. 

Pas de Marché de Noël cette année, malgré nos sollicitations auprès de la mairie. 
 
Vote d’approbation du rapport moral : contre : 0 / abstention : 0 / approuvé à l’unanimité 



 

 

2. BILAN FINANCIER présenté par la trésorière Pascale CANIARD 
Pascale C. reprend le tableau envoyé avec la convocation 
Vote d’approbation du rapport moral : contre : 0 / abstention : 0 / approuvé à l’unanimité 
 
3. RAPPORT MUSICAL 2024 présenté par la cheffe de chœur, Amandine ZOZ  

Et PROJETS 2025 présentés par Amandine ZOZ et Corinne BIZAGUT 

• Rappel du programme des chants étudiés en 2024 : 
✓ Jingle Bells Rock  
✓ Magnolia forever  
✓ On ne dit jamais assez aux gens 
✓ Ne m’oublie pas 
✓ Amsterdam 
✓ Baba Yetu qui se prolonge sur 2025 
✓ Vivre pour le meilleur  
✓ L’hymne de la vie  
✓ Ça, c’est vraiment toi  

Amandine remercie à Jean-Michel pour les enregistrements. C’est un outil précieux : 
Cela permet à Amandine d’écouter, analyser et visualiser ce qu’il faut retravailler et 
améliorer.  
C’est aussi un autre moyen pour les choristes de réviser (surtout lorsqu’on a manqué une 
répétition). 
 
Vous l’avez remarqué, les répétitions sont plus efficaces lorsque Vincent est présent. 
Amandine a donc sollicité le bureau pour une présence plus régulière à hauteur de 2 fois 
/mois 
Sa présence plus régulière sera une vraie plus-value pour notre travail et nos progrès.  
Amandine remercie Vincent pour la qualité de tes accompagnements ! 
 
Les répétitions : les horaires sont toujours sensiblement les mêmes, à 15mn près en 
fonction de la présence de Vincent.  
Tout en restant dans une ambiance détendue et bienveillante, continuons à rester 
concentré et réservons les moments de « papotages » pour l’avant ou l’après répétition, 
pour une meilleure qualité des répétitions  
 

Notre formation est désormais conséquente ! 76 choristes Whaou !! cela crée aussi une 
formation à plusieurs vitesses…  
Pour les nouveaux choristes, Amandine mesure la difficulté d’arriver en septembre. Cela 
fait beaucoup de morceaux à apprendre surtout lorsqu’on a un concert en novembre ou 
décembre.  
Il est impossible pour Amandine de repasser du temps sur l’apprentissage des « anciens » 
chants. D’où l’intérêt de proposer plus de nouveauté en septembre.  
 



 

 

Amandine remercie tout le bureau et membres du CA qui font vivre l’association et sans 
qui rien ne serait possible. Elle apprécie particulièrement l’allègement de toutes les tâches 
qui ne sont pas « musicales » et renouvelle ses vœux de poursuivre l’aventure TEC pour la 
saison 2025/2026. 
 

Vote d’approbation du rapport moral : contre : 0 / abstention : 0 / approuvé à l’unanimité 
 

• Projets 2025 :  
Musicalement :  
✓ La boxeuse amoureuse + d’autres à venir (Résiste) + chant de Mandrin. 
✓ Un des objectifs est de faire une dizaine de nouveaux chants pour notre 

concert annuel au printemps. On progresse vraiment bien et l’objectif est 
presque atteint notamment par votre assiduité et votre investissement 
personnel. Vous êtes nombreux à utiliser les mp3 c’est positif !  

Evènements confirmés : 
✓ Opération Ravioles : Corinne envoie les bon de commande 

▪ Date limite de commande : 24 février. 
▪ Distribution : 7 mars à la salle du Pont Neuf de Viriville à 10h.  

Cette année le prix fixé est 40€ le sac de 4 kg surgelés (en baisse /l’année 
passée vendu 44 €). Pour 7 paquets achetés nous en aurons 1 gratuit. En 2024 
nous avions vendu 103 paquets, ce qui a généré un beau bénéfice de 951 
euros. Nous comptons sur vous cette fois encore ! Nous vous envoyons par 
mail le bon de commande, pour ceux qui n’ont pas la possibilité d’imprimer on 
peut vous fournir (limitation des photocopies). 

✓ Renouvellement des samedis chantants  
▪ 5 avril à la licorne (sans repas)  
▪ 8 novembre à la salle Jean Doucet. La mairie confirmera la 3ème semaine 

de juillet l’option du 8 novembre. Pas de participation demandée aux 
choristes : auberge espagnole (chacun amène son repas).  

✓ Concerts : 
▪ 18 mai 2025 à SESG : Concert de printemps. Amandine propose de 

marquer les Mandrinades avec la chanson de Mandrin. Amandine n’a 
pas de réponse de la part du lycée H. BERLIOZ pour la 1ère partie du 
concert, plusieurs choristes peuvent avoir une alternative. 3ème mi-
temps : nous reparlerons de l’organisation, assiettes ou achat de sucrés 
salés 

▪ 14 juin 2025 : nous avons reçu une invitation de la Mirandole ; Cinéma 
du jeu paume au moins 300 places assises. Nous avons réservé un car. 
(En fonction du résultat des ravioles et du concert nous déciderons soit 
d’une participation financière des choristes , soit de la prise en charge  
totale par TEC (environ 1000€)). Plusieurs choristes proposent de 
participer au transport, pour potentiellement payer un stage (objectifs : 
apprendre à connaitre les choristes et apports en compétence) 



 

 

▪ 15 novembre 2025 à SESG : Concert au profit du Téléthon avec la 
chorale de Varacieux. Organisé par le comité des fêtes de SESG. Réunion 
proposée avec la chorale de Varacieux pour partager éventuel des frais 
FX , Amandine dirigera  bénévolement 

✓ Nouveautés : 
▪ Développer un stand au marché de Noël 2025, avec des soupes maison 

et des chants festifs. Nous avons fait une demande auprès de M Gabriel 
Berger (présent ce soir) Président du comité des fêtes. Nous pourrions 
animer le marché avec des chants de Noël, et peut-être d'autres chants 
en fonction du thème choisi en 2025.  

 
Vote d’approbation => contre : 0 / abstention : 0 / approuvé à l’unanimité 

 
3 – BUGGET PREVISIONNEL  2025 présenté par la trésorière, Pascale CANIARD 
Pascale reprend le tableau envoyé avec la convocation 
Pascale enverra un mail aux absents pour connaitre leur souhait d’adhésion 2025 
 
Retour sur la demande de stage, la bureau/CA étudiera la possibilité (participation ? où ?)   
 

• Révision du montant de la cotisation annuelle (adhésion) 
2 points très importants : 

✓ Les accompagnements de Vincent sont de grandes qualités et permettent plus 
de liberté pour la direction du chœur donc nous avons décidé une 
augmentation des temps de répétitions de Vincent de 1H30 nous passerons à 
3H par mois. 

✓ Salaire d’Amandine n’a pas eu d’augmentation depuis 2015. Le CA a décidé de 
l’augmenter de 30 à 35 € de l’heure. 

 Le bureau propose une cotisation : 105€ payable aujourd’hui, en 1 ou 3 fois. 
Les chèques seront remis en banque le 10 février, le 10 avril et le 10 septembre 

 
Vote à l’approbation => contre : 0 / abstention : 4 / pour : 52 
 
4– ELECTION DES MEMBRES DU CA 
Sont sortants en 2025 : Chantal BAYO (vice-présidente), Pascale CANIARD (trésorière), 
Marie-Claire BUISSON (vice-trésorière) et Maurice FAVRE-NICOLIN (membre du CA) : tous 
re-engagent 
 
Les volontaires sont les bienvenus pour rejoindre le CA, nous sommes à la recherche 
d’idées, de volontaires pour faire vivre l’association… 
Hélène GONDRAND et Joël BENOIT se proposent pour entrer au CA 
 
Vote : aucune objection  
Une déclaration en préfecture sera faite dans les 15 jours après le 1er CA : M-Christine  



 

 

5-QUESTIONS DIVERSES : 

• Idées en réflexion : 
Corinne a discuté avec la responsable de la communication de la Mirandolle et pense 
qu’on peut la faciliter pour TEC. 
2 idées semblent très intéressantes à retenir : 

▪ Souscrire à Hello Asso, totalement gratuit et peut présenter un plus pour 
la vente de billets sur Internet, tout en gardant la vente de billets 
physiques  
  Outil de com, et plus de visibilité 

▪ Ouvrir un groupe WhatsApp avec les choristes (qui le souhaitent bien 
entendu) afin de diffuser plus facilement dans son entourage les 
concerts ainsi que le lien Hello Asso.  

 La communication via WhatsApp se fera exclusivement du 
bureau/Ca vers les choristes, il ne s’agira en aucun cas, d’un 
moyen de communication entre membres. Ajouter sur votre 
adhésion si vous êtes ok ou non  

• Problème de local pour stocker notre matériel : Nous n’avons toujours pas résolu 
notre problème de local pour le matériel. Merci encore à Michel, Maurice et Marie-
Christine de bien vouloir l’entreposer. Nous réitérons auprès de vous tous : il suffit 
d’un petit local abrité de 10m2 au maximum. 

• Finir Trombinoscope et mettre à jour sur le site 
 Réorganiser une séance photo, lors du samedi chantant ? 

• La salle de la licorne : trop petite pour le nombre. Des choristes notent le manque de 
visibilité par rapport à Amandine : petite estrade ?  
 Amandine propose d’amener un Step pour les répétitions 

• Photocopies : programmes, flyers, affiches, bulletin de commande et autres. Une 
grande partie est assurée par Marie-Claire B. et une centaine est accordée en gratuié 
par la mairie de SESG. Faut-il envisager une adhésion ?  
 Envoyer les doc par mail et chacun se fait une photocopie (ex : ravioles, 

affiches) ? 
 Proposition d’acheter une petite imprimante + cartouches si besoin  
 Demander à la CCBI  
 Chacun imprime ses documents (les programmes pourront être transmis via 

HelloAsso 
• Amandine propose de participer à une soirée chorale en extérieur à la Tanerie à St 

Barthelemy de Beaurepaire le 22 aout 2025.  
Objectif : se retrouver pour travailler 2 chansons, ouvert à tout public. Nous 
passerons une fin d’après-midi + soirée ensemble, sous la baguette d’Amandine. Des 
informations peuvent être trouver via la page facebook + insta de La Tanerie 

 
 Clôture de l’assemblée générale à 21h45. La réunion s’est terminée dans une ambiance 
conviviale en partageant pizza/quiches/brioches accompagnées de pétillant à la 
pomme/cidre 


